

Leyenda de los Cadejos

Season 3, episode 11

Varios grupos nativos de América Central, como los mayas y los nahuales dicen que al nacer, un bebé recibe un animal espiritual. Este animal espiritual está con el bebé el resto de su vida. El animal es un protector. Protege a la persona de otras personas o animales malos. El animal aparece en situaciones peligrosas y cuando la persona necesita hacer una decisión difícil. Esta creencia en animales como guías espirituales es el base de la leyenda de los cadejos.

La leyenda de los cadejos viene de América Central. Es una leyenda popular en Honduras y El Salvador. La leyenda de los cadejos también existe en partes de Guatemala, México y Nicaragua.

Entonces, ¿qué es un cadejo? Pues, un cadejo es un perro enorme. El cadejo es mucho más grande que un perro normal y tiene ojos rojos. Los cadejos viven en los volcanes y sus ojos representan el fuego de los volcanes. Viven en los volcanes para protección. Cuando personas quieren matar los cadejos, el volcán entra en erupción para proteger los cadejos. Los cadejos viven en los volcanes, pero aparecen a personas en todas partes. Aparecen en las montañas y en las ciudades.

Hay dos tipos de cadejos: los blancos y los negros. Los cadejos blancos son perros grandes y buenos. Los cadejos negros son perros grandes y malos. Todos los cadejos tienen ojos rojos para distinguirse de otros perros normales.

La leyenda de los cadejos dice que Dios hizo el cadejo blanco. Dios hizo el cadejo para ayudar a los humanos. La misión del cadejo blanco es proteger a los humanos y ser su guardián. Pero muchas personas tienen miedo de los cadejos, entonces la leyenda dice que los cadejos blancos asustan a las personas a hacer buenas decisiones.

Cuando el diablo vio los cadejos blancos, estaba enojado. El diablo estaba enojado porque los humanos tenían la protección del cadejo blanco. El diablo quería atacar a los humanos. Quería aterrorizar a los humanos. Entonces, el diablo hizo el cadejo negro. Como es el diablo, es muy perezoso. No hizo un cadejo original, solo copió el cadejo de Dios. La única diferencia física entre el cadejo de Dios y el cadejo del diablo es el color de su pelo. El cadejo de Dios es blanco y el cadejo del diablo es negro.

Los cadejos no son muy diferentes en su apariencia, pero tienen misiones muy distintas. La misión del cadejo blanco es ayudar a las personas y la misión del cadejo negro es asustar y aterrorizar a los humanos.

Muchas personas tienen miedo de los dos cadejos, blanco y negro. Sin embargo, los cadejos no se aparecen mucho. Solo se aparecen en las noches a personas solas, especialmente cerca de los volcanes donde viven.

El cadejo blanco aparece cuando una persona necesita ayuda. Aparece a personas perdidas en el bosque y las guía a su destinación sin problemas. Aparece cuando un animal está al punto de atacar a un humano y defiende a la persona. Aparece cuando una persona está atrapada y la ayuda a escapar.

El cadejo negro también puede aparecer en momentos difíciles. También aparece cuando una persona está perdida, pero no guía a la persona a su destinación - guía a la persona a una destinación diferente. También aparece cuando un animal está al punto de atacar a un humano, pero no defiende a la persona - ataca a la persona primero. También aparece cuando una persona está atrapada, pero no ayuda a la persona - tormenta a la persona. El cadejo negro también es muy agresivo y puede atacar a una persona cuando está enojado.

Otras historias dicen que los cadejos aparecen cuando una persona está al punto de hacer una decisión ilegal. Por ejemplo, si piensa robar a otra persona, el cadejo blanco aparece. La persona está asustada cuando mira el cadejo blanco, y entonces no roba a nadie porque no quiere ser atacado por el cadejo. O, si al fin roba a otra persona, el cadejo negro aparece y ataca.

Otras personas piensan que los cadejos pueden cambiar su forma y aparecer como jaguares o serpientes.

Hay varias versiones de los cadejos en América Central y hay varios testimonios de personas que han visto un cadejo. Simplemente hay que vivir bien, porque cuando el cadejo negro ataca una persona buena, el cadejo blanco aparece para defender a la persona. Pero, si el cadejo negro ataca a una persona mala, el cadejo blanco no aparece, porque la persona es mala.

Muchos niños de América Central escuchan cuentos de los cadejos de sus abuelos. Uno de mis estudiantes es de Honduras. Él escuchó este cuento de los cadejos de su abuelo:

Yo salí a cazar en las montañas. Típicamente yo tenía compañía cuando salía a cazar, pero esta vez estaba solo.

En la noche, yo caminaba a casa. En el camino, yo vi algo grande y negro. Disparé al animal con mi rifle, pero el animal desapareció.

Continué en el camino a casa. De repente, vi un cachorro - un perro joven y pequeño - blanco con ojos rojos. Caminé al cachorro para tocarlo, pero corrió. Yo quería tomar el cachorro a mi casa, entonces traté de agarrar el cachorro y seguí al cachorro.

De repente, un perro enorme y negro con ojos rojos apareció en el camino. Agarré mi rifle para defenderme, pero mi rifle no disparó. El perro enorme corrió a mi. Yo tenía mucho miedo. Sabía que el perro grande era un cadejo del diablo.

Al último momento, el cachorro blanco se transformó. Se transformó en un perro enorme. ¡Era un cadejo de Dios! El cadejo blanco me defendió del cadejo negro. Los cadejos se pelearon y después se desaparecieron.

Yo corrí a mi casa. Di gracias a Dios por el cadejo blanco. No quería ver el cadejo negro otra vez. Por eso, siempre vivo bien. Siempre soy bueno - porque el cadejo blanco defiende a las personas buenas.



You can find this and more stories at smalltownspanishteacher.com This story is an original work by Camilla Given. Any resemblance to stories by other authors is purely coincidental, unless otherwise noted.